Sembrar un árbol para El Salvador



Panorama Económico

El Lic. Hugo Ernesto Huezo, gerente de Turicentros y Parques Nacionales del ISTU, al inaugurar ayer, la reforestación en La Puerta del Diablo, dijo que es un compromiso para todo salvadoreño "sembrar un árbol para El Salvador". (Información en Pág. 43).

La actualidad económica nacional e internacional es expuesta desde hoy en nuestra sección especial, los míercoles y viernes. Presenta en forma accesible para todo público, mensajes económicos de interés general. (Información en Pág. 8).

PDC informa al CCE de convención Dirigentes del PDC, informaron ante el Consejo Central de Elecciones, de la "anulación de la postulación como candidato a la presidencia por el PDC, del Lic. Julio Adolfo Rey Prendes". (Información en Pág. 2).

88 pinturas en concurso Palmarés

El hecho de que al concurso de Pintura Joven Salvadoreña se presenten 88 trabajos de muy buena calidad, indica que este tipo de actividades cada vez ofrece mejores posibilidades de superación, afirma la Srita. Lorena Huezo Cálix.

Mueren al desactivar bomba

El sargento Heliodoro Sotelo Velásquez y el cabo Julio César Angulo Flores, expertos en explosivos del Destacamento Militar de Ingenieros, con sede en Zacatecoluca, murieron ayer al tratar de desactivar una bomba. (Información en Pág. 38).

Sorteo para líneas de autobuses

El próximo 27 del corriente mes se efectuará en la Dirección General de Transporte Terrestre, el primer sorteo de adjudicación de líneas de transporte de pasajeros, se informó. (Información en Pág. 60)

100 años de Instituto de Santa Tecla

El Prof. Mauricio Hernández, del Instituto Nacional de Santa Tecla "José Damián Villacorta", informa sobre la conmemoración del centenario del fallecimiento del prócer, cuyo nombre ostenta el Instituto. Se efectuará del 6 al 10 de junio.

Preocupa ataques a sector privado

Los ataques a la propiedad privada y la inseguridad física para los salvadoreños, preocupan al sector privado, afirma el Presidente de COEXPORT, Lic. José Carlos Liévano. (Información en Pág. 2)

Duarte destituyó a dos funcionarios

Ayer fueron retirados de sus cargos, el Director General de Correos, Juan de Dios Mira y el asesor presidencial, Prof. José Alberto Buendía Flores, por el Presidente Duarte. (Información en Pág. 2).





Prof. Mauricio Hernández

Editoriales

Disminuye ayuda militar de E.U.A.

Informaciones provenientes de la ciudad de Washington, divulgadas por las agencias de noticias internacionales, dan cuenta que la ayuda militar norteamericana a la América Latina, ha bajado en un ochenta por ciento en los últimos tres años. La reducción del apoyo militar norteamericano es una decisión muy grave, que puede afectar el balance entre las zonas de influencia de las dos grandes potencias. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Obligación de velar por la salud pública

(Sábado 18 de mayo de 1963). Llamado a las autoridades de Salud y otras entidades vinculadas con este bien fundamental de la población, hacen personas preocupadas por crecientes riesgos contra la salud. Entre los casos más recientes mencionan la muerte de varias personas que habían comido carne contaminada con antrax. También los negocios en que recientemente se descubrió que vendían leche adulterada en forma sumamente antihigiénica.

Nacionales / 2-3 Internacionales / 4-5 Editoriales / 6-7 Sociales / 10-30 Hermano Pablo / 15 Cartas a María / 21 Deportes / 40-41 Cómicos / 42-44 La Camara / 43 Platillos / 43

Clasificados / 45-59 Indicador / 59 Horóscopo / 61 Cines / 60-67

Preocupan los ataques a la propiedad privada

Los ataques a la propiedad privada y la inseguridad física para los salva-doreños, preocupan al sector privado. Lo afirmó así el presidente de CO-EXPORT, Lic. José Carlos Liévano.

Durante Asamblea General Ordina

ria, celebrada antenoche en el Hotel El Salvador Sheraton, para la elección de la nueva Junta Directiva, el Lic. Liévano dio a conocer aspectos que preocupan al sector privado.

Desde hace ocho años, dijo, venimos afrontando la crisis más profunda de la historia del país y los horizontes de esperanza comienzan a parecer espeiismos en un árido desierto.

Observamos cómo los enemigos de la patria y de la paz, atacan impunemente la propiedad privada. La inseguridad física para los salvadoreños es ya parte de su dura vida. La anar--Pasa a la página 34-

Anular postulación de Rey P., piden al CCE

Dirigentes del PDC se presentaron ayer al Consejo Central de Elecciones, para informar la "anulación de la pos-tulación como candidato a la presi-dencia por el PDC", del Lic. Julio Adolfo Rey Prendes.

Se presentaron ante la Secretaría General del CCE, los políticos Rodolfo Antonio Castillo Claramount, Ovidio Hernández Delgado, Roberto Viera y Salvador Morales y entregaron copias del acta correspondiente a la última Convención Nacional Extraordinaria,

realizada el sábado 14 del corriente en el auditorium del Ministerio del Interior

Este es un trámite normal explicó Castillo Claramount; los partidos políticos tenemos un registro en el Consejo Central de Elecciones y estamos en la obligación de informar de cualquier cambio que ocurra en los puestos directrices de nuestro instituto y como ocurrió en la Convención del sábado, se modificó el Comité Ejecutivo y ve--Pasa a la página 65-

Duarte destituyó ayer otros dos funcionarios

Ayer fueron retirados de sus cargos, el Director General de Correos, Juan de Dios Mira y el asesor presidencial, ex ministro de Educación Prof. José

Alberto Buendía Flores. En los corrillos oficiales, se dio a entender "que las destituciones de funcionarios de Gobierno continuarán como medida de presión del Presidente de la República Ing. José Napoleón Duarte, contra los seguidores del Lic.

Julio Adolfo Rey Prendes'

Al tiempo que se preparaba el retiro del Director General de Correos, éste en conferencia de prensa realizada en la mañana de ayer, manifestó, que las destituciones de funcionarios estaban en contra de los preceptos del proyecto democrático en que se basan, según el mismo Presidente Duarte, todas sus acciones.

-Pasa a la página 60-



Foto de LA PRENSA, por Fuentes

bién Carlos Alfaro, Ing. Morgan Bo-jórquez y el Lic. Pedro Leonel Moreno, Gerente de Mercadeo de TA-SASA. El dúo Pimpinela cantará hoy para los niños recluidos en el Hospital Infantil "Benjamin Bloom"

PIMPINELA. Para actuar en San Salvador y Santa Ana, ayer llegó el dúo argentino Pimpinela, formado por los hermanos Lucía y Joaquín Galán (3a. y 40. de la derecha). Aparecen tam-